

An den  
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße  
**Herrn Gottfried Schneider**  
Gräffstraße 5  
  
64646 Heppenheim

Ringstraße 19  
69518 Abtsteinach  
Tel. 06207-920121

Abtsteinach, 08.08.2018

Eingang FB Kreisgremien:

14.08.2018

**Antrag für die Sitzung des Kreistages 10.09.2018**

Elektronischen Briefkasten zur Verbesserung von Radwegen

Sehr geehrter Herr Schneider,

die Fraktion FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgenden Antrag:

**Der Kreistag Bergstraße möge beschließen:**

1. Die Kreisverwaltung wird beauftragt, umgehend eine digitale Lösung (im Sinne eines öffentlichen elektronischen Briefkastens für Anregungen) bereitzustellen, bei der Bürger Anregungen für die Verbesserung des Radwegenetzes im Kreis Bergstraße abgeben können.
2. Diese digitale Lösung soll neben der Anregung aufzeigen, wie der Ablauf der Bearbeitung in der Verwaltung sowie das Ergebnis bzw. die Umsetzung aussehen.

**Begründung:**

Bereits im Frühjahr 2017 haben die Freien Wähler in der Sitzung des ARI auf ein erhebliches Gefahrenpotential Radweg – Landesstrasse hingewiesen.

An der L3398 zwischen Heppenheim und Hüttenfeld führt der Radweg über eine Steigung direkt auf die Landesstrasse. Ein Hinweisschild gibt es nicht.

Im April 2017 haben die Freien Wähler mit einer Mail an den zuständigen Dezernenten die Gefahrenquelle dargestellt. Nach telefonischer Rücksprache und nochmaliger genauer

Erläuterung (Pläne und Fotos wurden übersandt) ist das ganze anschließend an Hessen Mobil weitergeleitet worden.

Bis heute ist keine Rückmeldung erfolgt, und bis heute wurde die Gefahrenstelle nicht entschärft.

Um dies zukünftig zu vermeiden, soll mit einem elektronischen Briefkasten sichergestellt werden, dass sich um gerade solche Gefahrenquellen gekümmert wird und zwar innerhalb einer angemessenen Frist.

## FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße

Fraktion im Kreistag Bergstraße

---

Der Briefkasten soll dokumentieren, dass die Anregung angenommen wurde in der Kreisverwaltung und abgearbeitet wird.

Immerhin wird der Radwegeentwicklungsplan derzeit aktualisiert. Damit dann anschließend die permanente Aktualisierung möglich ist, stellt ein elektronischer Briefkasten eine sinnvolle Ergänzung dar, mit der bereits umgehend begonnen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

**FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße**



Walter Öhlenschläger  
Fraktionsvorsitzender